

Rosenmontag bei den „Haselnüss“

Linsengericht-Altenhaßlau (re). Die Narren der „Haselnüss“ laden zu ihrem Kampagnenende: Am Rosenmontag, 20. Februar, öffnet der Altenhaßlauer Bürgersaal schon um 14.11 Uhr seine Türen zur Kinderfastnacht. Für das leibliche Wohl, flotte Musik und viel Spaß ist gesorgt. Ab 20 Uhr können dann die Großen den Rosenmontagsball feiern. Die Partyband „High Five“ sorgt für ein buntes Programm, an einer Cocktailbar gibt es allerlei Getränke. Die „Kinziggeister“ und die „Guggemusik-Truppe“ werden das närrische Treiben tatkräftig unterstützen.